

Capitanes

(27-06-2023).- Meg O'Neill

Es CEO de Woodside Energy, que adquirió la totalidad de activos de BHP, incluyendo el campo Trión en México. El proyecto, donde Pemex es socio, es el primero que desarrollará en aguas del Golfo de México. Tras perforar seis pozos, aprobó una inversión por 7 mil 200 millones de dólares y marca el regreso de México a proyectos en aguas profundas.

Jefe ausente

A más de ocho meses de convertirse en Jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Antonio Martínez Dagnino ha mantenido un perfil bastante bajo en foros públicos.

Desde el 10 de octubre pasado, cuando fue nombrado como el relevo de Raquel Buenrostro, ahora titular de la Secretaría de Economía, Martínez Dagnino no ha vuelto a aparecer en foros públicos del Gobierno ni otros organizados por el gremio.

Su perfil se ha mantenido bajo, incluso en temas administrativos, y prueba de ello es que los acuerdos del SAT publicados en el Diario Oficial de la Federación son firmados por otros funcionarios del fisco.

De hecho, apenas el mes pasado, el Jefe del SAT delegó importantes funciones a cinco áreas del organismo.

Con ello, los titulares de las administraciones de Grandes Contribuyentes, de Auditoría Fiscal Federal, de Comercio Exterior, de Grandes Contribuyentes y de Hidrocarburos contarán con el poder de dejar sin efectos los certificados de sello digital -con lo que las empresas ya no pueden operar-, así como restringir el uso del certificado de firma electrónica, entre otras facultades.

Resulta curioso que el Jefe del SAT mantenga un perfil tan bajo, sobre todo cuando quienes estuvieron antes en el cargo fueron más activos en espacios públicos.

Votación decisiva

En la empresa alemana Frankische, ubicada en Silao, Guanajuato, se llevó a cabo un recuento para que los trabajadores decidieran qué sindicato debe representarlos.

La decisión está entre el Sindicato Independiente Nacional de Trabajadores y Trabajadoras de la Industria Automotriz, que dirige Alejandra Morales, o el Sindicato de Trabajadores de la Industria Metalmeccánica, perteneciente a la CTM, liderado por Alejandro Rangel.

Durante la jornada de votación se presentaron irregularidades como el hostigamiento por parte de los afiliados a la CTM y un despliegue de propaganda en favor de este sindicato, con anuencia de la empresa.

El caso es relevante porque de los resultados de este ejercicio dependerá si el Gobierno de Canadá activa la queja laboral que el Sindicato Independiente presentó en contra de esta empresa, fabricante de componentes de tubería para la industria automotriz.

Cabe destacar que sindicatos internacionales como la canadiense Unifor y la United Sttlworkers, que tiene presencia tanto en Canadá como en Estados Unidos, externaron su apoyo al Sindicato Independiente.

Cambio directivo

Financiera Independencia (Findep) tendrá cambios en su equipo directivo.

Iván Barona González, director corporativo de Finanzas y de Relación con Inversionistas, dejará los cargos en esta sociedad a partir del próximo 31 de julio.

Con esto, a partir de agosto lo sustituirá José María Cid Michavila, quien actualmente ocupa el cargo de director general en Apoyo Financiero Inc. -subsidiaria directa de Findep-.

La nueva responsabilidad de Cid Michavila se suma a la de su actual cargo.

Al 31 de marzo de 2023, la cartera de crédito de Findep, empresa que encabeza Eduardo Messmacher, ascendió a 8 mil 53 millones de pesos. La empresa operaba 346 oficinas en México y Estados Unidos, y contaba con una fuerza laboral de 4 mil 651 personas.

La cartera de sus operaciones en Estados Unidos representa 40 por ciento de su portafolio total.

Presión a tope

Los que a partir del Hot Sale experimentaron un pico tremendo en la demanda de entregas de paquetería a domicilio fueron los de 99minutos, una empresa que capitanea Alexis Patjane y que ha detonado su crecimiento precisamente por el comercio electrónico.

Uno de los principales clientes de 99minutos es El Puerto de Liverpool, empresa que está a cargo de Graciano Guichar, así como la cadena de tiendas de maquillaje Sephora.

Sin embargo, en redes sociales y en su centro de atención a clientes hay muestras de una constante en 99minutos: lo complejo y tardado que pueden ser sus entregas. Esto, por supuesto, genera descontento entre los usuarios.

La firma cuenta con una herramienta que permite realizar la búsqueda de paquetes y que posibilita al usuario saber cuánto tiempo pasa un artículo dentro de su cadena de distribución.

A prácticamente un mes de que comenzó el Hot Sale todavía hay paquetes en poder de 99minutos que siguen sin ser entregados a los compradores.

Lo peor es que es difícil ponerse en contacto con un asistente de carne y hueso que dé la cara por la empresa, por lo que cientos de usuarios prefieren cancelar sus pedidos o simplemente usar la ya conocida tradición de quejarse en redes sociales.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-06-27/op251672>

Fecha de publicación: 27-06-2023